

Notre sortie canoë...



Vendredi 17/06/2016 nous sommes partis du lycée à 9 heures avec le bus STGA pour arriver à 9 heures 45 sur l'île de Bourgines à Angoulême. Nous avons été accueillis par Marc, moniteur de Canoë-Kayak.



A ce moment, nous sommes allés nous équiper d'un gilet de sauvetage puis nous avons pris des pagaies. Nous avons installé les canoës sur une remorque puis nous les avons attachés pour qu'ils tiennent.





Nous nous sommes déplacés en minibus pour commencer la balade canoë sur la Touvre à Ruelle-sur-Touvre.

Nous avons eu un rayon de soleil et très souvent des averses.









Nous avons piqueniqué dans le parc
situé près de la
mairie de GondPontouvre mais il
s'est mis à pleuvoir
très fort. Ensuite,
un léger orage
nous a obligé à
nous abriter sous le
porche de la
mairie.

Nous nous sommes remis en route rapidement une fois l'orage terminé car nous avions un peu froid.



Nous sommes rentrés à Bourgines en terminant la balade sur la Charente. Nous avons parcouru plus de 7 kilomètres!



Nous avons enlevé nos gilets de sauvetage, pris une douche et nous nous sommes changés.

Nous avons fini cette sortie vers 14h00.

Malgré un temps assez maussade, nous avons passé une très agréable journée de fin d'année scolaire.

Teddy et Valentin, élèves de la classe EMVA2.